

1	月	特別時間割③	
2	火	特別時間割④ 体育祭予行準備	
3	水	体育祭予行 決起集会	体育祭係長会
4	木	生徒会役員選挙開始 特別時間割⑤ 就職指導⑨(3年次)□	定時退庁日
5	金	体育祭前日準備	
6	土	体育祭(平日開催、雨天延期) 体育祭解団式□ (雨天時:体育祭練習)□	
7	日		全商英語検定
8	月	体育祭繰替休業	校納金納入日
9	火	体育祭(予備日)	
10	水	清掃なし 第2回福祉サービス系列選択希望者説明会(1年次) 学校生活アンケート②	
11	木	就職指導⑩(3年次 激励会) 漢字テスト④	定時退庁日
12	金	第2回生徒総会・家庭クラブ総会(役員改選)	
13	土	進研大学入学共通テスト模試②(3年次・14日まで) 看護模試②(3年次)	
14	日		
15	月		【敬老の日】
16	火	各種委員会⑤(新委員長選出)	
17	水	清掃なし 交通安全指導	
18	木	漢字テスト⑤	定時退庁日
19	金	朝礼⑤(役員任命式、生徒会、家庭クラブ、委員長)	
20	土	スタディーサポート(1・2年次) 小論文模試①(2年次)	
21	日		
22	月	中間考査時間割発表(2年次) 身だしなみ指導	
23	火		【秋分の日】
24	水	清掃なし 第3回福祉サービス系列選択希望者説明会兼最終決定(1年次)	
25	木	産社科目説明会 就職指導⑪(3年次)	定時退庁日
26	金	租税教室(1年次)	実用英語検定
27	土		
28	日		全商情報処理検定
29	月		
30	火	↑ 中間考査(2年次) 中間考査時間割発表(1・3年次)	

○2学期が始まりました。体育祭や就職・進学試験等に、一生懸命に取り組んでいる生徒たちに励ましの声をおかけください。

○6日(土)の体育祭は、熱中症対策を講じた上で実施いたします。なお、雨天の場合は9日(火)に延期となります。

○長期の休み明けは、生活リズムの乱れから体調を崩しやすく、また本年度はまだ残暑も厳しく、熱中症の恐れもあります。食事をきちんととり、睡眠時間も十分確保できるよう御家庭でも御留意ください。

○2年次は、修学旅行の関係から22日(月)に中間考査の時間割が発表されます。計画的に学習に取り組むよう御家庭でも御指導願います。

○10月の主な予定
 中間考査(全年次)
 修学旅行(2年次)
 産社上級学校見学(1年次)

少子化により深刻化する若手人材不足を背景に、今年3月に高校を卒業した生徒への求人倍率は4.10倍と過去最高となりました。来年卒業する生徒についても同様に高い倍率が見込まれており売手市場が続く見通しです。本校に求人票を持ってこられる企業の方からも「ぜひ一緒に働きたい」との声が多く寄せられます。高校生にとっては、選択肢が多く、社会から求められているという現実、大きな自信につながるかもしれません。しかし、この求人倍率の高さは安心材料ばかりではありません。引く手数多の状況であっても、準備不足がミスマッチを引き起こしてしまう場合があります。高校生の就職は、非常にタイトスケジュールです。時間的制約の中で、自分のやりたいことや得意なこと合う企業を選択することは困難にも思えます。そこで、御家庭でも求人票の給与や休日など福利厚生だけでなく、「どんな人たちが働いているのか」「どんな想いで製品やサービスを提供しているのか」といった、企業の本質的な内側にも目を向けるようお声掛けください。生徒が自分に合った企業を主体的に選択し、ミスマッチを少しでも減らすことができるよう御協力をお願いいたします。

進路課就職担当(国語科) 児玉 真理

〈陸上部〉

行ってきました！インターハイ！

3年次 菊池 陽菜乃

女子 200m 予選3組7着 26秒44 (-1.5)

目標を達成できず、思うような走りではできませんでしたが、最初で最後の全国の舞台を楽しむことができました。レベルの高い選手の動きやオーラが全然違っており、それを近くで見たり感じたりできたことはとても良い経験になりました。

たくさんの方々に応援していただき、先生方の丁寧なご指導のおかげでここまで頑張れました。川之石高校で陸上競技ができて良かったです。



〈福祉サービス系列〉

第4回 四国地区高校生介護技術コンテスト 奨励賞受賞！

福祉サービス系列2年次生の天野衣音さん、山川蛍さんが上記大会で奨励賞を受賞しました！

初めての経験で分からないことや不安なことが多く、緊張しましたが、先生方にたくさんご指導いただき周りの方々のおかげで、本番では、自分たちが練習してきたことを最大限発揮することができました。また、他校の競技をみることで、新しい気づきが多くありました。悔しい結果となりましたが、来年必ずリベンジします。



〈農業クラブ〉

農業クラブ各種発表県大会 意見優秀賞、プロ優秀賞受賞！

3年次の篠崎蓮さん、中岡遥希さん、平家野乃香さん、山本ららさんが上記大会で優秀賞を受賞しました！

僕は今回、意見発表の部とプロジェクト発表の部に出場しました。僕は人前で話すことが苦手で前回出場した時も上手く発表することができませんでした。そのこともあり今回は前回よりも練習に力を入れました。そして、本番では、自分の中で最高の発表を披露することができました。プロジェクト発表ではあまり練習できていなかったにも関わらず4人で力を合わせて発表できたので良かったです。僕は両方の部門で優秀賞を取って最高の思い出ができました。(中岡さん)



〈吹奏楽部〉

第73回 全日本吹奏楽コンクール 愛媛県大会 金賞受賞！

私たちは、8月5日に松山市民会館で行われた第73回全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会に参加させていただきました。曲は江原大介さん作曲の「グレースフル・レガシィ」で京都の歴史と伝統がテーマとなっていました。これまでに演奏したことのない調で、とても練習では苦戦しましたが、自分たちが選んだ曲を何としても吹き切りたかったので皆で力を合わせて頑張りました。

本番では、卒業された先輩方もたくさん応援に駆けつけてくださり、舞台上でサポートしてくださいました。そのおかげで、いつも通りの自分たちの演奏をしようと落ち着きを取り戻すことができました。本番の8分間はあっという間でしたが、とても楽しかったです。結果、金賞をいただくことができました。

これからも、音楽ができることに感謝して頑張っていきたいです。(吉川さん)

